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諸 般 の 報 告 

（平成２８年１２月１日～平成２８年１２月１８日） 

 

１２月 １日～２日  治水事業促進全国大会及び東部大阪治水対策事業予算増

額に関する中央陳情が東京都内で行われました。（池真一議員） 

 

１２月 ２日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 217 号の校正、

２．議会だより第 218 号の大綱、３．議決結果の賛否の公表について協議され

ました。（北川光昭委員長、住田利博副委員長、髙見雄介、森本雄一郎、前川奈

緒、坂光勇哉、板東敬治の各議員） 

 

１２月 ５日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（池添義春委員長、石本絵梨菜副委員長、髙見雄介、森本雄一郎、前川奈緒、

元橋理浩、板東敬治の各議員） 

 

同    日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（北川健治委員長、岡由美副委員長、池真一、西田昌美、中川健、馬場才の各

議員） 

 

同    日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されま

した。（松本順一議員） 

 

１２月 ６日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（井川晃一委員長、太田徹副委員長、住田利博副議長、野々下重夫、北川光昭

議長、山﨑菊雄、杉本健太の各議員） 

 

同    日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されま

した。（村上順一委員長、坂光勇哉副委員長、梶本孝志、金子英生、廣岡芳樹、

中林和江、松本順一の各議員） 

 

１２月 ９日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、中林和江の各

議員） 

 

１２月１２日  議会運営委員会が開催され、１．12 月定例会の今後の運営、２．

議員の派遣、３．その他について協議されました。（梶本孝志委員長、北川健

治副委員長、池添義春、野々下重夫、廣岡芳樹、山﨑菊雄、太田徹、中林和江、
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中川健、板東敬治、北川光昭議長、住田利博副議長の各議員） 

 

１２月１２日  全員協議会が開催され、議員提案条例（寝屋川市空き家等の適

正管理等及び老朽危険建築物等に係る対策の推進に関する条例案）について協

議されました。（全議員） 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は荒木實氏で、要旨は次の

とおりです。 

  「地球を守れる社会体制創り」のための陳情書を提出します。 

 

 

 


